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Протокол по итогам онлайн-конференции с представителями бизнес-сообщества 

04.09.2020 

 

1. Проведение опроса по использованию фудтраков в Санкт-Петербурге 

 

2. Вопросы Комитету имущественных отношений Санкт-Петербурга 

(далее – КИО) 

2.1. Вопрос: Когда будут внесены изменения в Постановление Правительства  

Санкт-Петербурга № 961 относительно уличной мебели для нестационарных торговых 

объектов? 

2.2. Ответ: Соответствующий проект был разработан Комитетом  

по промышленной политике, инновациям и торговле Санкт-Петербурга (далее – КППИТ) 

и согласован КИО 03.08.2020. Сейчас данный проект находится в Юридическом комитете 

Санкт-Петербурга на согласовании. 

2.3. Вопрос: 04.06.2020 Союз ассоциаций автоперевозчиков и предпринимателей 

"Регионы" направил в КИО письмо за исх.# КИО-04/06. Письмо зарегистрировано в КИО 

11.06.2020, регистрационный номер 05-19-45559/20-0-0. Информацию о движении 

/рассмотрении письма, об исполнителе по данным сайта КИО установить невозможно. 

Просим КИО сообщить, в какой стадии находится рассмотрение письма и просим 

сообщить контакты исполнителя. 

2.4. Ответ: Данный вопрос был направлен по принадлежности в Комитет  

по градостроительству и архитектуре. Ответ заявителю будет направлен по электронной 

почте. 

2.5. Вопрос: Просим рассмотреть установку летних кафе у ресторанов круглый 

год. 

2.6. Ответ:  В настоящий момент позиция КИО заключается в том, чтобы 

сохранить существующие правила. Однако существуют предложения по систематизации 

порядка установки летних кафе и уличной мебели. 

2.7. Вопрос: Будут ли приняты меры поддержки в адрес предпринимателей, 

которые смогут претендовать на отсрочку или освобождение от арендной платы  

по дополнительному ОКВЭД, но заплатить в ближайшее время не смогут? 

2.8. Ответ: Расторжение договоров не планируется. Кроме того, в планируемый 

третий пакет мер поддержки было направлено предложение по отказу от перечня ОКВЭД. 

 

3. Вопросы Комитету по тарифам Санкт-Петербурга (далее – КТ) 

3.1.  Вопрос: Рост тарифа на электроэнергию в июле составил 2,6% по 

сравнению с июнем. По сравнению с январем: +6,5%; за год: +10,5%. При уточнении 

составляющих платы за электроэнергию рост за прошедший месяц на генерацию составил 

+14%; на мощность +6%; на передачу 0%. Есть ли подтверждение, что стоимость  

за передачу электроэнергии не вырастит к следующему месяцу? Планируется  

ли подготовка писем или обращений от администрации города федеральным органам 

власти о моратории на рост остальных составляющих тарифа? 

3.2. Ответ: Ведется мониторинг стоимости тарифов. Стоимость электроэнергии 

может отличаться в зависимости от тарифа, который выбирает потребитель. В июле вырос 

тариф на передачу электроэнергии, при этом до конца года изменения стоимости передачи 

электроэнергии больше не ожидается. Тарифы на электроэнергию на оптовом рынке 

являются конкурентными, это нерегулируемая цена. 

3.3. Вопрос: В Санкт-Петербурге цена электричества, воды и тепла одна  

из самых высоких по России. Хотелось бы выработать подход, по которому 
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Правительство Санкт-Петербурга будут обращаться к организациям, которые 

предоставляют коммунальные ресурсы, передавая пожелания предпринимателей. 

3.4. Ответ: Стоит отметить, что в Санкт-Петербурге стоимость коммунальных 

ресурсов значительно ниже, чем в Ленинградской области, поэтому будем ждать данные 

по стоимости коммунальных ресурсов по регионам России. 

  

4. Вопросы Комитету по энергетике и инженерному обеспечению (далее – 

КЭИО) 

4.1. Вопрос: Планируется ли дальнейшее повышение тарифов за негативное 

воздействие по водоотведению?  

4.2. Ответ: Действительно, в июне была введена плата за негативное 

воздействие по водоотведению, в том числе для тех компаний, на которых эта плата ранее 

не распространялась. В настоящее время ведется работа с ГУП «Водоканал  

Санкт-Петербурга» по совершенствованию работы водоснабжающей организации  

с абонентами.  КЭИО уже провел несколько совещаний с ГУП «Водоканал  

Санкт-Петербурга».  

 

5. Вопросы КППИТ 

5.1. Вопрос: Будут ли разработаны стандарты безопасной деятельности  

для фудкортов? 

5.2. Ответ: В стандарте безопасной деятельности для организаций 

общественного питания есть раздел о работе фудкортов. Стандарт размещен на портале 

КППИТ. 

5.3. Вопрос: Какие мероприятия разрешены? В соответствии с постановлением  

Правительства Санкт-Петербурга от 13.03.2020 № 121 запрещены мероприятия для 

несовершеннолетних без сопровождения взрослых. Означает ли это, что все мероприятия 

разрешены, если на них не допускаются несовершеннолетние без сопровождения? 

5.4. Ответ: Можно проводить культурные, зрелищные и иные массовые 

мероприятия, проводимые театрами, кинотеатрами, иными организациями 

исполнительных искусств, при условии сопровождения детей взрослыми. Деятельность  

в области исполнительских искусств включает в себя организацию и постановку 

театральных, оперных и балетных представлений, концертов и прочих сценических 

выступлений; деятельность ансамблей, цирков и театральных трупп, оркестров  

и музыкальных групп; деятельность актеров, танцоров, музыкантов, лекторов или 

ораторов, выступающих индивидуально. 

5.5. Вопрос: В Санкт-Петербурге существуют жесткие требования работы 

перевозчиков, в том числе в части требований для получения QR-кода. При этом 

перевозчики из других регионов работают в Санкт-Петербурге без получения QR-кода. 

Как осуществляется контроль над использованием QR-кода? 

5.6. Ответ: Контроль за соблюдением требований постановления Правительства 

Санкт-Петербурга от 13.03.2020 № 121 осуществляется несколькими комитетами 

Администрации Санкт-Петербурга, а также органами Министерства внутренних дел 

Российской Федерации. Проверка осуществляется, в том числе, по жалобам, поэтому в 

случае нарушений использования QR-кода следует обращаться в соответствующий 

комитет. 

Модерацию по QR-кодам с обозначением «SAFETRAVELS» осуществляет 

Комитет по развитию туризма Санкт-Петербурга. 

6. Вопросы Государственной административно-технической комиссии 

(далее – ГАТИ) 

6.1. Вопрос: Предприниматели жалуются на проведение проверок  

и проверочных мероприятий со стороны ГАТИ в тот период, когда проверки не должны 
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проводиться. По результатам этих мероприятий организациям предписывают 

административные нарушения, которые, в том числе, могут быть основанием  

для расторжения договора аренды. Все это приводит к прекращению 

предпринимательской деятельности.   

6.2. Ответ: ГАТИ действует в рамках установленного законодательства. Также 

стоит отметить, что если предприниматель впервые привлекается к ответственности,  

то ему выносится предупреждение, а не выписывается штраф. В случае, если 

фиксируются нарушения по состоянию имущества, то ГАТИ действует в рамках своих 

полномочий, с которыми предприниматели знакомы. 


